

Münsingen, 7. Mai 2021

Generalversammlung vom 24. April 2021

Die nach der "Verordnung 3 über Massnahmen zur Bekämpfung des Coronavirus" durchgeführte Generalversammlung hat allen Anträge des Verwaltungsrates mit überwältigendem Mehr zugestimmt.

2'016 Aktionärinnen und Aktionäre mit gesamthaft 31'107 Stimmen machten von der Möglichkeit der Vollmachtserteilung an die unabhängige Stimmrechtsvertreterin oder an den Verwaltungsrat als Organvertreter Gebrauch.

Sämtlichen Anträgen des Verwaltungsrates wurde mit überwältigendem Mehr zugestimmt. Dieses Abstimmungsresultat ist für uns Ansporn und Motivation, weiterhin täglich mit vollem Engagement die positive Entwicklung unserer Bank voranzutreiben.

Verwaltungsrat

Thomas Studer, lic. rer. pol. / Unternehmer, Muri bei Bern, freut sich über die Wiederwahl und die weitere Mitarbeit und Zusammenarbeit im Verwaltungsrat.

Cornelia Gehrig-Nell, lic. rer. pol. / dipl. Wirtschaftsprüferin, Feldbrunnen, hat ihren Rücktritt per Datum der Generalversammlung bekannt gegeben. Die Demission erfolgt aufgrund ihrer Wahl in den Verwaltungsrat der Bank Cler. Cornelia Gehrig-Nell wurde im Jahr 2016 in den Verwaltungsrat gewählt und übernahm auf diesen Zeitpunkt auch den Vorsitz im Audit Committee. Der Verwaltungsrat bedauert den Rücktritt ausserordentlich, dankt ihr für die aktive und engagierte Mitarbeit im Verwaltungsrat und als Vorsitzende des Audit Committees und wünscht ihr für die weitere Zukunft von Herzen alles Gute.

Jahresabschluss 2020

Die Bilanzsumme hat sich im Geschäftsjahr 2020 um CHF 39.7 Mio. erhöht und liegt per 31. Dezember 2020 bei CHF 1'636.8 Mio. Hauptverantwortlich für diese positive Entwicklung sind der erfreuliche Nettowachstum bei den Kundenausleihungen von CHF 22.5 Mio. auf CHF 1'341.3 Mio. sowie der Zufluss an neuen Kundengeldern von CHF 30.7 Mio. auf CHF 1'191.8 Mio. Gesamthaft kann ein Geschäftsertrag realisiert werden, der mit CHF 23.2 Mio. um CHF 0.2 Mio. über dem Vorjahreswert liegt. Dem Geschäftsertrag steht ein um CHF 0.3 Mio. tieferer Geschäftsaufwand von CHF 11.7 Mio. gegenüber. Nach der Verbuchung der Abschreibungen auf dem Anlagevermögen und der Veränderung von Rückstellungen und Verlusten von gesamthaft CHF 3.8 Mio. resultiert ein im Vergleich zum Vorjahr nochmals gesteigerter Geschäftserfolg von CHF 7.8 Mio. Somit kann - nach erfolgter Reservebildung und Abgrenzung des Steueraufwandes - wiederum ein Jahresgewinn von CHF 3.3 Mio. ausgewiesen werden.

Kontakt

Daniel Sterchi, Vorsitzender der Geschäftsleitung
daniel.sterchi@bankslm.ch
Telefon 031 700 10 20

Die Bank SLM AG ist eine unabhängige Regionalbank mit 70 Mitarbeitenden, die grossen Wert auf den persönlichen Kontakt zu den Kunden, Aktionären und Partnern legt. Sie nimmt die volkswirtschaftliche, gesellschaftliche und soziale Verantwortung in ihrer Region wahr und baut auf langfristig verlässliche Beziehungen. Mit dem Hauptsitz in Münsingen, den Geschäftsstellen in Kirchdorf, Konolfingen, Wichtrach und Worb ist die SLM in der Region stark verankert.